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事 業 委 員 会 

 

日 時 平成２１年９月４日（金）午前１０時００分開会－午前１０時３２分閉会 

場   所 役場３階 第２委員会室 

 

出 席 委 員 反保委員長、田代副委員長、鍛治、奥野、岡本、辻下（正）、小川 

      谷本議長、川端監査委員 

 

欠 席 委 員 なし 

 

傍 聴 議 員 和田、辻下（文）、竹内 

 

出席理事者 石田町長、松永事業部長兼直轄理事、西活力創造課長、 

      矢部活力創造課参事、家永事業部事業課長、梶本事業部産業振興課長、 

      末原上下水道部長、早野上下水道部上下水道総務課長、 

木下上下水道部上下水道整備課長、中口総務部長 

 

欠席理事者 なし 

 

案   件 

     （１）付託案件について 
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（午前１０時００分 開会） 

反保委員長 おはようございます。 

     ただいまから事業委員会を開会します。 

     本日の出席委員は７名全員出席です。理事者についても全員出席です。 

     定足数に達しておりますので、本委員会は成立しました。 

     これより事業委員会を開きます。 

     なお、理事者から報告事項がありますので、委員会終了後、引き続き、協議会を開催し

ます。よろしくお願いします。 

     ９月２日の本会議において、本委員会に付託を受けました議案５件の審査を行います。 

     それでは、これより議事に入ります。 

     なお、発言者については、必ずマイクのスイッチを入れてから発言をお願いします。 

     また、理事者の発言は所属部署と氏名を言ってからお願いします。 

     議案第６４号「平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）の件」のうち、本委員会

に付託された案件について議題とします。 

     本件について、担当課から説明を求めます。 

家永事業部事業課長 それでは、資料の１ページをご参照ください。 

     平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）のうち、当委員会に付託された案件につ

きまして、ご説明いたします。 

     歳入でございますが、１４．国庫支出金、都市計画費補助金としまして、１億１６万９，

０００円を増額補正するものでございます。財源は今年度、国の第１次補正予算において

創設されました地域活性化・経済危機対策臨時交付金でございます。 

     理由としましては、高齢者、障害者等の移動等の円滑化の促進に関する法律、通称、バ

リアフリー新法と呼んでおりますが、これにより一日当たりの平均的な利用者数が５，０

００人以上の鉄道駅等について、平成２２年までにエレベーターなどの設置による段差の

解消などのバリアフリー化を実施することとされていることから、今年度、南海電気鉄道

株式会社が実施予定のみさき公園駅舎のバリアフリー化事業に対する町負担金の一部とし

て補正するものでございます。 

木下上下水道部上下水道整備課長 続きまして、繰入金、多奈川財産区特別会計繰入金としまして、

６００万円の増額補正を行うものです。増額理由としましては、多奈川小学校正門前付近

を流れています平野水路の上流部を改修するに当たり、昨年度より隣接土地所有者と協議
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を行っていたところ、本年６月に合意が得られましたので、改修工事を実施するもので、

多奈川財産区特別会計から６００万円を繰り入れるものです。 

     工事内容としましては、防災対策工事で、水路上流部から土砂、流木等の流出を防止す

るため、土砂どめ工、護岸工などを行うものです。 

梶本事業部産業振興課長 続きまして、諸収入、雑入、海釣り公園納付金としまして、２，５６１

万５，０００円を補正するものです。 

     内容につきましては、２０年度の事業利益が確定したことに伴い、指定管理者である小

島フィッシング株式会社と締結した年度協定書に基づき、事業利益の２分の１相当額とし

て１，２６０万５，０００円、２１年度分としては、施設整備が完了しておりますので、

施設整備負担金として５００万円、海釣り公園の利用料金、収入の１０％相当額として８

０１万円を海釣り公園納付金として補正を行うものです。 

     以上、当委員会付託分としまして、合計１億３，１７８万４，０００円の増額補正を行

うものです。 

     続きまして、２ページをご参照ください。 

     歳出でございます。農林水産業費、林業水産業振興費、漁業改修負担金としまして、５

００万円の増額補正を行うものです。 

     内容につきましては、ふれあい漁港漁村整備事業に係る深日漁港の中防波堤の撤去復旧

について関係機関との間で協議が整いましたので、漁港改修負担金の増額補正をするもの

です。 

木下上下水道部上下水道整備課長 続きまして、土木費、河川費、河川水路改修事業費としまして、

６００万円の増額補正を行うものです。 

     増額理由としましては、先ほど歳入でご説明しましたように、本年６月、隣接土地所有

者の合意が得られたことに伴い、平野水路の上流部を改修するものです。 

     内訳としましては、平野水路改修工事として５５０万円、当該工事の設計業務委託料と

して５０万円となっております。 

家永事業部事業課長 続きまして、４．都市計画費におきまして、歳入でご説明させていただきま

したように、みさき公園駅舎バリアフリー化事業補助金としまして、１億３，０００万円

を増額補正するものでございます。 

     財源内訳としましては、国庫支出金として地域活性化経済危機対策臨時交付金１億１６

万９，０００円、一般財源２，９８３万１，０００円でございます。 
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梶本事業部産業振興課長 次に、諸支出金、海釣り公園管理基金費、海釣り公園管理基金積立金と

しまして、１，７６０万５，０００円を補正するものです。 

     内容につきましては、歳入でご説明させていただきました海釣り公園納付金を将来の大

規模修繕などに備える海釣り公園管理基金として積み立てるため補正を行うものです。 

     以上、当委員会付託分といたしまして、合計１億５，８６０万５，０００円の増額補正

を行うものです。 

     以上です。 

反保委員長 質疑ございませんか。 

鍛治委員 ２点ほどお聞きします。 

     駅舎のバリアフリーですね。２ページの４番。みさき公園駅ということですけども、ど

ういう内容のものがどのようにされるんか、ちょっとその辺の詳しいことと、もう一点は、

１３番の海釣り公園の管理基金、利用者が多く、たくさん収入が入ってきたということで

すけども、利用者数と売り上げだけ、どのぐらいの売り上げになったんか、その２点ほど

お聞きします。 

家永事業部事業課長 みさき公園駅舎のバリアフリー化の概要でございますが、バリアフリー化の

概要としましては、エレベーター３基、これは正面玄関に１基、それと上下本線のホーム

に２基、この内容につきましては、１１人乗りのエレベーターとなっております。これを

３基つけさせていただきます。 

     それと、階段等に手すりの新設、また、エレベーターから視覚障害者の方等をホームま

で導く誘導ブロック、また、既設障害者トイレをオストメイトの対応ということで聞いて

おります。 

     以上でございます。 

梶本事業部産業振興課長 海釣り公園の利用者数についてお答えさせていただきます。 

     入場者数が２０年度、６万１，８５４名ございます。売り上げにつきましては、総売り

上げが１億７７万１，５２０円となっております。 

     以上です。 

奥野委員 私も今、鍛治委員が聞かれた点について、もう一度、お聞きしたいと思います。 

     今、３基エレベーターをつけられるという中で、最初、正面にというお話があったと思

うんですが、正面というのは、公園側の正面になるんでしょうか。どこにそのエレベータ

ーをつけるのかなと思ったのと、町が負担される割合というのも、補助率も当然、決まっ
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ているかと思いますけれども、その辺の説明と、もう一点、海釣り関係ですけれど、これ

だけ財政難の折に大変ありがたい話で、やはりこれをやはり町民の方々にもこれだけの収

益があり、来園者もこれだけあったということを岬だよりなり、何かでやっぱりお知らせ

するということが必要であろうかと思いますけれど、担当課ではその辺、どうお考えでし

ょうか。 

家永事業部事業課長 正面のエレベーター１基ということでございますが、正面玄関の東側に現在、

便所があると思うのですけども、そのあたりに１基つくということでございます。 

     それと補助率につきましては、国が３分の１、地方公共団体が３分の１、事業者が３分

の１負担ということになっております。 

     以上です。 

梶本事業部産業振興課長 今まで収益が上がっています。広報につきましては、今後、いろいろ情

報発信ということで、町のホームページとか、岬だよりを使って、住民に知らしめていき

たいというふうに考えております。 

反保委員長 よろしいですか。 

辻下（正）委員 これ、みさき公園のね。正面玄関の東側と言うてるけども、この図面はできてき

てるの。それ、東側のトイレのとこやったら、どないしてエレベーターつけるのかなと思

うんやけども、その点、どうかな。 

家永事業部事業課長 現在、まだ、詳細設計等を事業者の方ではできておりません。こういう作業

に取りかかるのが交付申請等の手続を行ってからということで聞いております。現在、概

略設計ということでお話はお伺いしておるのですが、ちょっと位置的なことをご説明する

のは難しいのですけども、先ほどもご説明しましたように、便所の近くですね。ここまで

正面玄関から、誘導ブロックなりで導いていき、そこからエレベーターをつけまして、跨

線橋と言いまして、ホームの上ですね。上に渡り廊下的なものをつけまして、それぞれ上

り、下りのプラットホームにもう１基ずつエレベーターをつけ、誘導していくという計画

になっております。 

     以上です。 

辻下（正）委員 ありがとう。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 
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     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ほかにございませんか。 

     ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     議案第６４号「平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）の件」のうち、本委員会

に付託されました案件について、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致です。 

     よって、議案第６４号のうち、本委員会に付託された案件は可決されました。 

     続いて、議案第７４号「平成２０年度岬町一般会計決算認定の件」のうち、本委員会に

付託されました案件を議題とします。 

     本件について、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思い

ます。 

     また、歳入歳出をそれぞれ分けて審議したいと思います。 

     よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 それでは、歳入から審査に入ります。 

     委員会資料の３ページ、４ページをごらんください。 

     歳入について質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで歳入についての質疑を終わります。 

     続いて、歳出に入ります。 

     なお、参考資料として、各常任委員会所管内訳表を決算書に添付してありますので、併

せてごらんください。 

     まず、総務費に入ります。 

     決算書の４６ページ、４７ページの目、企画費のうち、活力創造課に係るもの及び５６
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ページの目、指定統計費のうち、事業費に係るものをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、総務費の質疑を終わります。 

     続いて、衛生費に入ります。 

     決算書７８ページの目、環境衛生費のうち、下水道整備課に係るものをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

鍛治委員 参考までにちょっとお聞きしますけども、７７ページの委託料で犬猫等遺体処理委託料、

これの件数は、大体どれぐらいの件数になるんですかね。 

（「厚生委員会です」の声あり） 

鍛治委員 これ、厚生委員会ですか。ああ、そう。失礼しました。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、衛生費の質疑を終わります。 

     続いて、農林水産業費に入ります。 

     決算書８５ページから８９ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、農林水産業費の質疑を終わります。 

     続いて、商工費に入ります。 

     決算書８９ページから９１ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

奥野委員 決算書の９０ページの地域就労支援コーディネーター等業務委託料の件ですけれど、コ

ーディネーターがもちろん何人おられて、相談件数がどのぐらいあり、就労できた方が何

人ぐらいおられるのか、教えていただけますか。 

梶本事業部産業振興課長 今回、委託しておりますコーディネーターにつきましては１名でござい

ます。あと、資格を持っておられる方につきましては、そのほか４名おられるということ

になっております。 

     それと就労の相談件数ですが、２０年度、新規相談が７０件、年度内の再相談者が２９

件、合計９９件となっております。 
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     実績でございますが、就労に就かれた方は非雇用でありますが、全体で４３名の方が雇

用に就かれているという状況でございます。 

奥野委員 この支出された金額というのは、主に人件費と考えていいんでしょうか。この内訳わか

りましたらお願いします。 

梶本事業部産業振興課長 内訳につきましては、大きく事業が４事業に分かれております。まず、

一つが地域就労支援総合運営事業としまして、会議等の部分で８万３，０００円を支出し

ております。一番大きな地域就労支援のこのコーディネーターの活動推進費でございます

が、主に人件費として２７７万２，０００円を事業に充てております。ほか、職業能力開

発事業、それと雇用就労創出事業というふうに分かれて、合計としまして、３８１万８，

０００円の業務委託料となっております。 

奥野委員 先ほどの人件費が２７７万円というのは、１名の方が主になっておられるというお話だ

ったと思うのですが、１名の人件費ということになりますか。 

梶本事業部地域振興課長 １週間、月曜日から金曜日まで、朝の９時から５時まで１名が地域協議

会で常駐しておりますので、その方の人件費となっております。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、商工費の質疑を終わります。 

     続いて、土木費に入ります。 

     決算書９１ページから９９ページをごらんください。ただし、決算書９７ページの目、

都市計画総務費のうち、住民生活課に係るものは他の委員会の所管ですので除きます。 

     質疑ございませんか。 

鍛治委員 ９３ページの１５番、土砂採取跡地整備工事。２０年度で大体どこまでいって、２１年

からはどういうのが残っているか、概略で結構です。 

家永事業部事業課長 土砂採取跡地整備工事につきましては、平成１８年度から工事を始めており

ます。平成１８年度につきましては、水路及びビオトープの整備、それから、水路につき

ましては、平成１９年度までかかっております。１９年度以降は道路と多目的広場の整備

を２０年度にかけて行っております。今後、平成２１年度からですが、道路、多目的広場、

あと緑地の整備が残っておりますので、順次、進めていく予定としております。 

     なお、事業費ベースで言いますと、平成２０年度でおおむね５７％の進捗率を見ており

ます。以上です。 
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鍛治委員 結構です。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、土木費の質疑を終わります。 

     続いて、諸支出金に入ります。 

     決算書１２０ページの目、海釣り公園管理基金費及び１２１ページの目、多奈川地区多

目的公園管理基金費をごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで一般会計歳出の質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     議案第７４号「平成２０年度岬町一般会計決算認定の件」のうち、本委員会に付託され

た案件について、原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

     よって、議案第７４号のうち、本委員会に付託された案件は認定されました。 

     議案第７９号「平成２０年度岬町下水道事業特別会計決算認定の件」を議題とします。 

     本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 決算書１７７ページから１８９ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 他に。ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     議案第７９号「平成２０年度岬町下水道事業特別会計決算認定の件」について、原案の

とおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

     よって、議案第７９号は本委員会において認定されました。 

     議案第８０号「平成２０年度岬町漁業集落排水事業特別会計決算認定の件」を議題とし

ます。 

     本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

     よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 それでは、決算書１９０ページから１９９ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     議案第８０号「平成２０年度岬町漁業集落排水事業特別会計決算認定の件」について、

原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

     よって、議案第８０号は、本委員会において認定されました。 

     議案第８８号「平成２０年度岬町水道事業会計決算認定の件」を議題とします。 

     本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

     よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 決算書３０４ページから３３８ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     議案第８８号「平成２０年度岬町水道事業会計決算認定の件」について、原案のとおり

認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

     よって、議案第８８号は、本委員会において認定されました。 

     以上で、本委員会に付託を受けました議案５件については、すべて議了しました。 
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     本日の審議経過並びに結果については、次の本会議において委員長報告を行いますので、

委員の皆様方のご協力をお願いします。 

     これで事業委員会を閉会いたします。 

（午前１０時３２分 閉会） 
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